

.....in Kooperation mit der gesamten LEADER Region Triestingtal bemüht. Mit dem vorliegenden Projekt soll das bestehende Angebot um das Thema **Naturerleben und Bewegungsförderung für alle Generationen** erweitert werden, um den Gästen zusätzlich Betätigungs- und Aufenthaltsmöglichkeiten in der Stadt zu bieten. Dazu eignet sich der Hausberg Guglzipf (472 Meter Seehöhe) mit der bestehenden Aussichtswarte und Jausenstation "Waldhütte Guglzipf" hervorragend, da er direkt ans Stadtzentrum angrenzt und über einen kurzen Aufstieg erreichbar ist.

Die Stadtgemeinde Berndorf plant deshalb den Ausbau des touristischen Angebotes am Guglzipf. Hier soll zusätzlich zum Naturlehrpfad ein neuartiger Erlebnisparkours zur Entschleunigung entstehen und ein einzigartiger Generationen- und Motorikpark geschaffen werden.



MBA Karl Borowy, Vize-Bgm. Kurt Adler
STR Manuela Henrich, STR Erich Chr. Rudolf

Das Projekt, welches mit 40% gefördert wird besteht aus **zwei Teilen**: Einem **Entschleunigungsparcours** dessen Ziel es ist, den Besucher mit Natur Resonanz, Bewegungs- und Atemübungen den Alltagsstress abzulegen. Dieser verläuft entlang des Weges „Mühlsteig“ auf den Guglzipf und führt die Besucher über den auf der Sportwiese entstehenden Motorikpark wieder über den „Sängersteig“ zurück zum Ausgangspunkt in der Bahngasse. Auf dem Gelände des Sportplatzes am Guglzipf wird ein **Generationen- und Motorikpark** entstehen. Dabei handelt es sich um ein innovatives und zukunftsorientiertes Konzept eines Bewegungs- bzw. Fitnessparcours. Dieser wird nach sport- und trainingswissenschaftlichen Überlegungen mit zahlreichen attraktiven Stationen, die zur Bewegung in der Natur nahezu alle Alters- und Zielgruppen einladen und motivieren, ausgestattet. Die Förderzusage wird im Frühjahr 2020 erwartet. Dann können die Aufträge vergeben werden. **Eine Infoveranstaltung für interessierte Bürger folgt in Kürze.**

Herzlichst

Ihr Stadtrat Erich Christian Rudolf

Neue Ärztin für unsere Heimatgemeinde - ein Erfolg für ein gemeinsames Berndorf

Es freut uns ungemein, dass **im Frühjahr 2020 eine neue praktische Ärztin (mit allen Kassen)** in Berndorf ihre Ordination eröffnen wird!

Frau Dr. Iris Edelmann hatte - auf Vermittlung durch Dr. Helmut Niederecker - bereits seit Frühherbst Kontakt mit der Stadtgemeinde Berndorf.

Da es längere Zeit zu keiner Einigung kam, nahm am 25.11.2019 Frau Eva Zehetmayer, Vermieterin der zukünftigen Ordination (ehemalige Post/BAWAG), mit STR Mag. Manuela Henrich Kontakt auf. In nur wenigen intensiven Gesprächen mit STR Mag. Manuela Henrich konnten die Verhandlungen zwischen ihr, unserer neuen Ärztin Dr. Iris Edelmann, Vize-Bgm. Kurt Adler, Eva Zehetmayer und dem zuständigen STR für Gesundheit bereits am 12.12. erfolgreich abgeschlossen werden.

Bei der Gemeinderatssitzung am 16. Dezember wurde eine Starthilfe für Frau Dr. Iris Edelmann einstimmig beschlossen und somit der Startschuss für die neue Ordination gegeben. Die Umbauarbeiten wird Vermieterin Eva Zehetmayer übernehmen und für **Anfang April 2020 ist die Eröffnung der Ordination von Fr. Dr. Iris Edelmann** geplant!



Geht net - gibt's net!

Eva Zehetmayer, Dr. Iris Edelmann
STR Mag. Manuela Henrich

Es freut uns - das Team Kurt Adler SPÖ - sehr, dass **Frau STR Mag. Manuela Henrich durch ihr großes, persönliches Engagement in kürzester Zeit (2,5 Wochen!) alle Beteiligten zu einem erfreulichen Abschluss bewegen konnte** und somit einen großen Anteil zur Erweiterung der Gesundheitsversorgung unserer BürgerInnen beigetragen hat!

Weiters **plant das Team Kurt Adler SPÖ** angeführt von **Vize-Bgm. Kurt Adler und STR Mag. Manuela Henrich** in diesen Räumlichkeiten (ehemal. Post/BAWAG) **ein kleines Gesundheitszentrum** zu installieren, in dem zusätzlich zur Ordination Dr. Edelmann auch Physiotherapie, Massagen usw. angeboten werden sollen.



Impressum: Medieninhaber: SPÖ Berndorf, Sitz des Unternehmens: 2560 Berndorf, Ludwigstraße 25.
Der Medieninhaber ist zu 100%. Eigentümer. Redaktion: SPÖ Berndorf, www.spo-berndorf.com